

Zeitschrift: Aînés : mensuel pour une retraite plus heureuse
Herausgeber: Aînés
Band: 13 (1983)
Heft: 12

Rubrik: Oikoumene : des lumignons à la Lumière

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften auf E-Periodica. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen sowie auf Social Media-Kanälen oder Webseiten ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. [Mehr erfahren](#)

Conditions d'utilisation

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. La reproduction d'images dans des publications imprimées ou en ligne ainsi que sur des canaux de médias sociaux ou des sites web n'est autorisée qu'avec l'accord préalable des détenteurs des droits. [En savoir plus](#)

Terms of use

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. Publishing images in print and online publications, as well as on social media channels or websites, is only permitted with the prior consent of the rights holders. [Find out more](#)

Download PDF: 21.01.2026

ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>

Les voyages d'«Aînés»

Dix jours en Israël!

Avec le concours de Wagons-Lits Tourisme Lausanne, «Aînés» organise un voyage exceptionnellement avantageux en Israël, du 6 au 15 mars 1984.

En effet, les nombreuses excursions prévues par le programme sont comprises dans le prix. Nous irons à Jérusalem, Bethléem, au bord de la Mer Morte, à Nazareth, Tibériade, Capharnaüm, etc. Nos voyageurs jouiront d'un grand confort; ils ne feront leurs valises qu'à leur départ de Suisse et, 10 jours plus tard, en quittant Nazareth où ils logeront pendant tout le séjour dans un hôtel 3 étoiles, le Résidence Hôtel.

Dans notre prochain numéro nous reviendrons sur ce passionnant voyage accompagné par un guide hautement

qualifié, et dont le prix est de Fr. 1730.— par personne tout compris (suppl. pour ch. 1 lit Fr. 220.—).

Nos prestations

Le transport Genève - Tel Aviv et retour en avion de ligne, classe économique;

le séjour à l'Hôtel Résidence*** à Nazareth;

la pension complète pendant tout le séjour;

les excursions mentionnées dans le programme;

les transferts aéroport-hôtel et vice-versa;

les taxes, le service;

l'accompagnement d'un guide qualifié et bien documenté sur Israël;

l'assurance annulation et retour prématuré.

On peut déjà s'inscrire à Wagons-Lits Tourisme, Gare CFF, 1003 Lausanne, tél. 021/20 72 08.



Notre Réveillon en Provence

Quelques places sont encore disponibles pour ce voyage de 4 jours avec Réveillon de premier ordre à l'Hôtel

Paradou** à Morières près Avignon. Pour plus de renseignements, voir «Aînés» n°11, page 19.

Inscriptions jusqu'au 20 décembre à Wagons-Lits Tourisme, Gare CFF, 1003 Lausanne. Tél. 021/20 72 08.



Message

Des lumignons à la Lumière

Aimez-vous, comme moi, les bougies et les cierges? Leur langage muet reste éloquent et clair: l'amour qui donne et se donne, en se consumant lui-même. On ne peut parler mieux en ne disant rien!

C'est d'abord le message des quatre dimanches de l'Avent, signifiés par une, deux, trois, quatre bougies jusqu'à l'éclatement lumineux de l'arbre tout entier. Les lumignons, rappelant les patriarches, les prophètes, les prêtres de l'ancienne alliance, qui modes-

tement, mais avec fidélité, ont annoncé Celui qui éclairera définitivement le monde et ses habitants encore plongés dans les ténèbres. Ces lumignons sont déjà le signe d'une grande espérance et d'une attente patiente et sûre. Cette magnifique espérance en l'accomplissement des promesses divines n'a pas été déçue...

...Et la Lumière, la vraie, la seule, est enfin venue. C'est vrai qu'on ne l'attendait pas sous cette forme. Pensez donc: le Fils de Dieu, le Sauveur, ce frêle bébé dénué, né de parents démunis? Et cette étrange histoire, vous la connaissez bien, dans son étonnant scandale: étable, paille, crèche, bergers, mages, anges. C'est tellement beau, que c'en est convaincant; c'est tellement miraculeux qu'on en soupçonne l'invention humaine. Mais les hommes pourraient-ils imaginer une histoire pareille, qui tient le coup depuis deux millénaires? Qui continue à enchanter, à encourager, à émouvoir les jeunes et les aînés, à leur donner des forces et à leur rendre l'espérance. C'est pourquoi, chers amis d'«Aînés», devant une simple bougie ou devant l'éblouissement des centaines de bougies de l'arbre de Noël, malgré souffrances, deuils, solitude, maladies, pauvreté, rappelez-vous que l'enfant

de la crèche, qui deviendra le supplicié de la Croix, reste, à travers les siècles, et pour ce Noël 1983 également, «le sujet d'une grande joie» qui est pour tout le peuple, pour vous et pour moi, qui vous souhaite de vivre intensément des fêtes bénies.

Jean-Rodolphe Laederach,
pasteur, Peseux

Sans paroles
(Dessin de Faust-Cosmopress)

